

Punktspielbetrieb 2025 – 2026

Liebe Bowlingspieler*innen,

bei der Einteilung der einzelnen Staffeln für den Punktspielbetrieb haben wir uns bemüht, die gewünschten Spieltage soweit irgend möglich zu berücksichtigen.

Leider hat sich die Entwicklung der vergangenen Jahre auch diesmal fortgesetzt und wir haben wieder 5 Mannschaften weniger im Spielbetrieb. Aus diesem Grund hat der Spielausschuss beschlossen, mangels Masse die C-Klasse aufzulösen.

Die S-Klasse bleibt unverändert, die A-Klasse haben wir mit 12 Mannschaften, die bisher in der B-Klasse startberechtigt waren (unter Berücksichtigung von gewünschten Starttagen und Leistungsstärke) auf 4 Staffeln mit je 10 Mannschaften verstärkt, die verbliebenen Teams der B-Klasse spielen künftig mit den bisherigen C-Klassen Teams zusammen in 4 B-Staffeln.

Uns ist bewusst, dass durch diese Maßnahme unter Umständen einzelne Mannschaften in der neuen Saison nicht wie gewohnt im oberen Tabellenbereich der bisherigen Spielklasse zu finden sein werden, sondern vielleicht im mittleren oder unteren Tabellenbereich der neuen Spielklasse.

Die Beibehaltung des bisherigen Systems in Verbindung mit der Berücksichtigung der jeweiligen Wunschtage hätte unter anderem zu Staffeln mit 3 – 5 Mannschaften geführt oder erfordert, zahlreiche Mannschaften auf einen nicht gewollten oder im Extremfall sogar nicht möglichen Spieltag einzuteilen, um eine vernünftige Anzahl von Mannschaften in der jeweiligen Staffel zu erreichen.

Wir sind der Meinung, dass auch bisher immer wieder stärkere und schwächere Teams zusammen auf einer Bahn gespielt haben und dass hier stets der freundliche und sportliche Umgang zu sehen war, den wir als Freizeitsportler auch erwarten dürfen. Unter dem Strich sehen wir als Spielausschuss keine andere Möglichkeit, wenn wir einen geordneten Spielbetrieb auch weiterhin ermöglichen wollen und hoffen hier auf euer Verständnis.

Spielausschuss Bowling
Uwe Hamann
Einteilung Punktspiele